

DIARIO DE BARCELONA,

Del Viérnes 27 de Marzo de 1807.



Viérnes Santo. San Ruperto, Obispo y Confesor. = Dánse Ordenes.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 47 m.; y se pone á las 6 h. 13 m. Su Declinacion es de 2 g. 44 m. 16 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 5 m. 24 s. Sale la luna á las 11 h. 45 m. de la noche: pasa por el meridiano á las 4 h. 37 m. de la madrugada siguiente; y se pone á la 9 h. 29 m. de la mañana. Y es el 20 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
25 á las 11 de la noc.	4 grad.	9 27 p. 11 l. 3	N. E. F. cubierto lluv.
26 á las 6 de la mañ.	4	9 27 11	N. N. E. F. cubierto.
26 á las 2 de la tard.	6	8 27 11	N. E. F. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

PROCESION.

Esta tarde, á las seis, la ilustre Cofradía de nuestra Señora de la Soledad, presidida por la Nobleza, hará su anual Procecion, que saldrá de la Iglesia de nuestra Señora de la Merced, cuyo órden de los Pasos es como sigue:

El Pendon, corresponde á los Comerciantes matriculados.

La Vera-Cruz, al gremio de maestros Albañiles.

El Ecce-Homo, al de jóvenes Zapateros.

El Señor con la Cruz a cuestras, al de Sombrereros.

El Santo Christo, á la Nobleza.

El Descendimiento de la Cruz, al gremio de Peluqueros.

La Santa Espina, al de Galoneros.

La Piedad, á los Corredores de Cambio.

El Santo Sepulero, á los Comerciantes matriculados.

Congregacion de la Buena Muerte.

La Soledad, á la Nobleza.

La carrera de dicha Procecion será la misma de los años anteriores.

AVISOS.

Hoy Viérnes , dia 27 , en la Iglesia de Santa Marta , se continuará la funcion que en todos los Viérnes de Quaresma se acostumbra de las siete Palabras que Christo nuestro Bien dixo en su afliccion , principiando á las quatro y media , con asistencia de la música de la parroquial de Santa Maria del Mar , y predicará sobre la septima Palabra : *Pater in manus* : el R. P. Matéo Andarió , Predicador en su Casa de Padres Agonizantes : concluido el Sermon se rezarán los siete Padres nuestros en memoria de las siete Palabras.

Hoy , Viérnes Santo , los devotos de la pia Union de nuestra Señora de la Canal , celebran una solemne fiesta en la Iglesia de San Sebastian de PP. CC. MM. , en honor de la Virgen en su Soledad : á las quatro dadas habrá Sermon que dirá el R. P. Juan Vidal , Predicador de la Casa de San Sebastian : concluido se cantará un solemne *Stabat* : se concluirá la funcion con los Lamentos de la Santísima Virgen : asistirá á tan pia funcion toda la capilla de música de Santa Maria del Mar.

REAL LOTERÍA. El próximo Martes , dia 31 del corriente , á las nueve de la noche , se cierra la admision de Juegos para la Extraccion que se debe sortear en Madrid el dia 13 del próximo mes.

Habiéndose celebrado el remate de las trescientas veinte Mulas de tiro que se anunciaron por el Diario solicitaba la Junta Económica de la Real Maestranza de Artillería , para varios fines del Real servicio , se hace saber al Público , que el precio á que se remató el jornal diario de cada una Mula fué el de veinte reales de vellon efectivos , con algunas otras proposiciones propias de estos asientos : si alguna persona quiere usar del derecho de quarteo , se le admitirá hasta el Sábado 28 al medio dia , para cuyo efecto deberá presentarse el que haya de beneficiar en la Comisaría de la misma en las Atarazanas , donde se harán presentes las proposiciones de la contrata.

Quien quiera hacer postura á todo aquel Prado con todas sus oficinas , y facultad de valerse de la agua de una fuente ó manantial , que poseen los Síndicos de los Acreedores de Joseph Alabau y Jorns , cerca la capilla de nuestra Señora de Port , podrá acudir al Escribano del Real Consulado de Comercio , ó al corredor Vicente Alarét , que manifestará las condiciones baxo las quales se hará la venta.

No vino ayer Embarcacion alguna.

Avisos. Si alguno quisiese establecer Tierra para edificar casas de campo , distante un quarto de hora de esta ciudad , en el camino de

Gracia y en buen parage , con buenos pactos , podrá conferirse con Agustin Huguet , albañil , calle de las Semoleras.

La persona que tenga una casa propia en esta ciudad , y quiera cambiar-

biarla mediante buenos pactos, con una Torre sita en el lugar y calle de Sarriá, cerca de los padres Capuchinos, la que consta de entresuelos, primero y segundo piso, capaces para quatro familias cada uno, huerta, árboles frutales y lo demas necesario, podrá acudir al señor Joseph Sala, dorador, en la plaza de los Gigantes, quien dará razon del dueño de dicha Torre.

Ventas. En la calle de los Mirallers, en la casa que antes era el meson de la Liebre, se ha puesto un almacén de Vinos del Campo de Tarragona y Priorato de la Cartuxa: se venderá por mayor á cargas, barriones y medios barriones, observando escrupulosamente lo mandado por el muy ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

Se vende una porcion de Aceyte, de superior calidad, y de propia cosecha, á seis pesetas y media el quartal, en el segundo piso de casa Surriá, calle de la Paja.

Quien quisiere comprar un Birlocho con fuelle y con exe de hierro, y guarniciones para caballo, lo hallará venal en casa del maestro guarnicionero de frente al Monasterio de Magdalenas, riera de San Juan.

En el buque correo de Mallorca, se mostrarán dos Perros de caza de aquella isla y de muy buena casta, que están para vender.

En la calle del Conde del Asalto, el armero de las Reales Guardias Walonas, dará razon de quien tiene para vender un Perro de aguas muy bien enseñado.

Está de venta á precio cómodo un Organito ingles, en la calle de Copons, en casa de Gabriel Alabau, arriero, al lado de la Procura de Montealegre, frente á un carpintero.

El que quiera comprar un Arma-

rio de madera blanca, acuda al dorador de la plazuela de la Cacurulla, esquina á la calle del Pino, que dará razon.

Retornos. En el meson de Girona, plaza del Oli, hay una Tartana con quatro ruedas para Tarragona; y otra para Reus ó su carrera.

Pérdidas. De casa del señor Jouvét, fabricante de cajas de relojes, que vive en los Encantes, frente á la Lonja, se extravió un Pilon de bronce de peso poco mas ó menos de 10 libras: se s'plica á qualquiera persona que llegue á tener noticia de dicho Pilon, se sirva avisarlo á dicho Jouvét, que dará la debida gratificacion.

El dia 20 d'I actual se perdió una Partida de Bautismo, desde la Puerta de Santa Madrona hasta el fin de la calle de Trentaclaus: al interesado le hace mucha falta: quien la hubiese hallado, haga el favor de entregarla en la casa de este Diario, y se le dará una gratificacion.

A quien haya recogido una Perracarlina, que se perdió el dia 20 de este mes en las inmediaciones de la Puerta Nueva, por dentro de la ciudad, se le gratificará con dos duros si la devuelve á su dueño, cuyo paradero se indicará en la casa de este Periódico.

El que tuviese noticia de las Alhajas siguientes: una Escribanía de plata de moda, grande, lisa, con su platito cuadrilongo, dos tinteros, salvadera, olehera y plumero al medio: un Collar de la Gran Cruz de Carlos III: una Pirámide de plata sobredorada, con una serpiente en su centro, una reliquia con algunas piedras azules y verdes, y una rosa de diamantes en plata con hojas y bastago esmaltado, y quisiese tener la bondad de avisar á casa del señor

Juan Serra, en la Platería, se dará noticia mas circunstanciada y una competente gratificación.

En el día 16 del corriente se perdió un Bolsillo de seda verde, con sus cordones de lo mismo, el qual contenia quatro monedas de plata, y entre estas un real de plata catalan: su dueño que es el carpintero de frente á la Iglesia de Santa Marta, dará las señas.

El que haya encontrado un Rosario de cachumbo encadenado en plata, con dos medallas la una romana y la otra de Monserrate, y una Virgen del Pilar del mismo metal, se servirá entregarlo al editor de este Diario, que dará una buena gratificación.

Quien haya encontrado una Hebilla de plata, que se perdió el día 19 del corriente, se servirá dar aviso á Salvador Lletjós, corredor, calle de Basea, número 19, segundo piso, quien enseñará la compañera y dará una peseta por el hallazgo.

El día 19 del corriente se perdió un Relox de similor pasando por la carretera que vien de la Trinidad y San Andres de Palomar á esta ciudad: en casa del Dr. D. Juan Franquesa, en la plazuela de Santa Clara, darán razon de su dueño, quien dará las señas y una buena gratificación.

El día 18 del corriente por la tarde se perdieron unos quantos palmis de Blonda negra, desde los Escudellers á la Iglesia de San Francisco de Asis: quien los haya hallado, podrá devolverlos en la casa de este Diario, donde se dirá su dueño que dará las señas y una gratificación.

El 17 del corriente perdió una

señora un Rosario de la Virgen de los Dolores, encadenado en plata, y con ocho medallas del mismo metal: al que tenga la bondad de devolverlo en casa del maestro de coches de la Puerta del Angel, se le darán mas señas y dos pesetas de gratificación.

Hallazgo. Quien haya perdido una Hebilla de plata, que se encontró el día 16 del corriente en la calle de Jerusalem, acada á la casa de este Periódico, donde se le dirá quien la entregará dandole las señas.

Servientes. Una soltera de 23 años desea servir de cocinera: sabe bien su obligacion, y tiene quien la abone: se dará razon de ella en la calle del Condé del Asalto, en casa la comadre Matilde, escalerilla del lado de un cerrajero, en las casas del señor Nadal, segundo piso.

Dofia Catalina Barceló, que vive en la calle del Conde del Asalto, entrando por la Rambla, casa núm. 23, primer piso, dará razon de un hombre soltero de buenas circunstancias, que desea servir: sabe escribir, contar, afeytar y algo de guisar: abonarán su conducta personas de carácter.

En la Fontana de Oro, calle de los Escudellers, darán razon de una buena cocinera francesa, que tambien sabe hacer qualquiera especie de pastelería.

Un jóven de 30 años desea hallar algunos señores para servirlos: sabe guisar, peynar y todo quanto se necesite en una casa: en la calle de las Molas, cerca de la Muralla, frente al texedor, tercer piso, darán razon de él.

CON REAL PRIVILEGIO.